

運動会、みんなで盛り上げました！（中学部1年生）

中学部での初めての運動会でしたが、一人一人が輝く、素晴らしい運動会となりました！
中学部種目競技である「チャレンジリレー」では、紅白に分かれてムカデ競走と大玉競走に取り組みました。最後まで勝敗が分からない、中学部史に残る激戦が繰り広げられ、会場を盛り上げることができました！ ご声援ありがとうございました！



野外活動（中学部 2年）

9月26、27日の二日間、美浜自然の家へ野外活動に出掛けました。一日目は、野外炊飯場で火おこし体験をし、カレーライスを食べました。夜は、キャンドルファイヤーを行いました。火の神様から聖なる火を受け取り、みんなでキャンドルに火を灯しました。その後は学級ごとに練習してきたスタンプを発表し合ったり、フォークダンスをしたりして盛り上がりました。二日目は、学級対抗風船バレー大会をして楽しみ、素敵な思い出がたくさんできました。



季節の作品 ～新しい年～(中学部のぞみ)

のぞみ学級では、1年を通して季節にちなんだ作品作りをしています。

12月は「お正月飾り」、1月は「書き初め」と「絵馬」作りをしました。太い筆を握り、思いのままに自由に筆を動かしました。ダイナミックに手を動かす友達、チョンチョンと筆を優しく動かす友達と作品はいろいろです。

「福笑い ～千支だるま～」は、フェルトで作られた顔の土台にパーツを自由にのせています。見るたびに表情の違う千支だるまができあがり見ていただけで笑顔になります。

